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Redebeitrag Markus Mörike in der Synode zum Thema Wohnungsnot/sozialer 

Wohnungsbau 5.7.2018 

 

Mörike, Markus: Verehrte Frau Präsidentin, Hohe Synode! Ich nehme Bezug auf Ihren 

Bericht, Herr Fritz, und zum Thema der drei Anträge, die sich auf den sozialen 

Wohnungsbau, auf Immobilienkonzepte und Wohnbauprogramme beziehen. Als Ergebnis 

kam jetzt heraus, dass wir den Siedlungsfonds um 5 Mio. € aufstocken. Das ist erst einmal 

eine gute Nachricht, und 5 Mio. € sind viel Geld. Gemessen an der Dimension des Problems, 

das wir als Diakonie mit den Personengruppen in sogenannten prekären Verhältnissen 

haben, aber auch mit Mitarbeitern unseren diakonischen Einrichtungen, die keinen 

Wohnraum finden, halte ich die Summe dennoch für zu klein.  

 

Wenn ich sehe, dass hier die Formulierung gebraucht wird, dieses Thema und auch die drei 

Anträge als erledigt zu betrachten, dann kann ich das so nicht akzeptieren. Ich denke, wir 

müssen uns mit finanziellen Mitteln, aber auch mit Ideen und vor allem mit direkten 

Zuwendungen an die Gemeinden wenden, die hier Probleme mit Menschen haben es sind ja 

nicht nur die sogenannten prekären, sondern auch ganz normale Familien, die keine 

Wohnungen finden. Wir müssen uns diesem Problem stellen und weiterhin hier 

unterstützend zur Verfügung stehen. Danke. (Beifall) 

 


